

EIN TAG IM PARK

ABENTEUER MIT FELIX
UND BELLO



Es war einmal ein kleiner Junge namens Felix. Felix hatte braune Haare und strahlende Augen, die immer voller Freude waren. Sein allerbester Freund war Bello, ein goldener Retriever Welpe mit einem wedelnden Schwanz und einer nassen Nase. Jeden Morgen freuten sich Felix und Bello auf ihr großes Abenteuer: einen Tag im Park!



Eines Tages, als Felix und Bello in den Park gingen, war die Sonne besonders hell. Bello rannte voraus, sein Schwanz wedelte wie verrückt. Felix folgte ihm lachend. Der Park war voller bunter Blumen und zwitschernder Vögel. Es roch nach frischem Gras und Abenteuer.



Plötzlich blieb Bello stehen und bellt aufgeregt. Felix schaute, was los war. Zwischen den Bäumen entdeckten sie etwas Seltsames: einen großen, glitzernden Drachen! Aber keine Angst, dieser Drache war ganz anders als die in den Büchern. Er war klein, hatte rosa Schuppen und trug eine winzige Brille.



Der kleine Drache sah traurig aus. Seine Brille war zerbrochen! "Oh nein!", sagte Felix. "Was ist passiert?" Der Drach schluchzte: "Ich kann meine Lieblingsbeeren nicht mehr sehen! Ich brauche meine Brille, um sie zu finden!"



Felix überlegte. Er hatte eine Idee! "Keine Sorge!", sagte er. "Ich habe immer mein kleines Werkzeugset dabei! Vielleicht kann ich deine Brille reparieren!" Felix kramte in seinem Rucksack und holte eine Lupe, einen kleinen Schraubenzieher und etwas Klebeband heraus.



Vorsichtig klebte Felix die Brille zusammen.
Bello beobachtete alles ganz genau und
wedelte aufgereggt mit dem Schwanz.
Der kleine Drache hielt ganz still, während
Felix arbeitete. Es war eine knifflige Aufgabe,
aber Felix gab nicht auf.



Endlich war es geschafft! Felix setzte dem Drachen die reparierte Brille auf die Nase. Der Drache blinzelte. "Ich kann wieder sehen!", rief er fröhlich. "Vielen, vielen Dank!" Er umarmte Felix ganz fest mit seinen kleinen Drachenarmen.



Der Drache wollte sich bedanken und lud Felix und Bello ein, seine geheime Beerenwiese zu besuchen. Er führte sie durch einen verborgenen Pfad hinter einem großen Baum. Dort leuchteten die saftigsten, buntesten Beeren, die Felix je gesehen hatte.



Felix und Bello pflückten fleißig Beeren. Bello versuchte, eine rote Beere zu stibitzen, aber Felix lachte und gab ihm eine Blaubeere. Der kleine Drache erzählte lustige Geschichten über seine Abenteuer im Park.



Als die Sonne langsam unterging, verabschiedeten sich Felix und Bello von ihrem neuen Freund, dem kleinen Drachen. Sie versprachen, ihn bald wieder zu besuchen. Mit vollen Bäuchen und glücklichen Herzen machten sie sich auf den Heimweg.



Zuhause kuschelten sich Felix und Bello in ihre Betten. Felix dachte an den kleinen Drachen und die leckeren Beeren. Er wusste, dass der Park immer voller Überraschungen und neuer Freunde war. Und er freute sich schon auf das nächste Abenteuer mit Bello.





WEITERE
SPANNENDE
HESCHICHTEN
FINDEST DU UNTER:

[HTTPS:KIDSS24.DE](https://kidss24.de)